



中島ロータリークラブ



【4月のテーマ】 雑誌月間

◆2610地区のテーマ(ふるさとを育み 世界の平和へ)

Foster Our Community, Build World Peace

◆RIのテーマ(ロータリーに輝きを)

Light Up Rotary



ロータリー旗

Monthly Report 4月号



END POLIO NOW

<http://www.nakajima-rotaryclub.jp/>

発行：中島ロータリークラブ ☎929-2222 石川県七尾市中島町中島甲部 195-1 TEL : 090-2098-4505 E-mail:info@nakajima-rotaryclub.jp

第2066回 例会 <IM報告会>

日時：平成27年4月2日(木) 12:30～13:30

場所：中島市民センター 3階 会議室

1. 開会点鐘
2. 国歌『君が代』斉唱
3. ロータリーソング「奉仕の理想」
4. 四つのテスト
5. 4月の誕生お祝い
28日・津田 亨君
29日・坂口 覚一君
6. 会長挨拶
7. (乾杯・食事)
8. 出席報告 81.81%
9. 幹事報告
10. 委員会報告
11. IM報告会
12. 閉会点鐘

お誕生お祝い



幹事報告

「のと万葉マラソン」ボランティア大会本部より礼状
「IM参加」志賀クラブより礼状

親睦委員長

4月12日ボーリング大会参加者7名 14時クアトロブーム鹿島に集合
4月23日花見例会を「五十番」にて開催

鴻野会長IM報告

ガバナー補佐挨拶の内容報告・講演会の講師、関場慶博氏の紹介と
講演内容について報告

会長民話読み聞かせ

『天狗の隠れみの』

ニコニコBOX:
坂口君、津田君

大きくなったら、2本の手があることを思い出してね。
1本の手は自分自身のために、
そしてもう1本の手は他の人を助けるために。

As you get older, you must remember
that you have a second hand. The first
one is to help yourself, the second one
is to help others.

大きくなったら、2本の手があることを
思い出してね。1本の手は自分自身のために
そしてもう1本の手は他の人を助ける
ために。

IM講演会

第2067回 例会 <ロータリーの友 輪読会>

日時：平成27年4月9日(木) 12:30～13:30

場所：中島市民センター 3階 会議室

ロータリーの友 輪読会
鴻野 俊雄 君

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング 「我等の生業」 幹事報告
3. 会長挨拶
4. (食事)
5. 出席報告 72.72%
6. 幹事報告
7. 委員会報告
8. 「ロータリーの友」輪読会
担当:鴻野 俊雄君
9. 閉会点鐘

ゴルフコンペの案内

☆石川第3分区合同ゴルフコンペ 5月30日(土) 9:31スタート
<能登ゴルフ倶楽部> セルフプレー代(7,100円)
(キャディ付9,800円)
参加費3,000円 締切 4月30日

委員会報告

「市民健康公開講座について」…室木委員長
敦賀西クラブ発表者 横井会長
中島クラブ発表者 室木俊美君

連絡事項

七尾6クラブ親睦会(ボーリング大会) 4月12日(日)

参加者 七尾ライオンズ(4名)、田鶴浜ライオンズ(4名)、七尾JC(6名)、
七尾RC(8名)、七尾みなどRC(5名内女性1名)、
中島RC(5名会場2名) 競技(32名)+2名 計:34名

会長民話読み聞かせ

『布曳き坂とはたご池』

ニコニコBOX:なし

第2068回 例会 兼 七尾6クラブ親睦会

日時：平成27年4月12日(日) 14:30～
場所：ボウリング「クアトローム鹿島」
アルプラザ鹿島敷地内



受付 午後2時30分～

ゲーム開始 午後3時～

表彰パーティ 午後6時～(能登食祭市場 2F 「大敷」)

2015年度 七尾6クラブ親睦会 (ボーリング大会)の結果

- 団体1位 田鶴浜ライオンズクラブ
- 2位 七尾みなどロータリークラブ
- 3位 中島ロータリークラブ
- 個人の部多数につき省略

いいねえ♪



石川第3分区IM実行委員会
中島俱楽部担当第1回実行委員会開催
実行委員長に津田亨君を選出。
時期は年内に開催する、場所・内容等は新会長と
ガバナー補佐で協議し、プランを作成する。

第2069回 例会 <花見例会>

日時：平成27年4月23日(木) 18:30～

場所：五十番

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング
「我等の生業」
3. 会長挨拶
4. 出席報告 100%
5. 幹事報告
6. 委員会報告
7. 閉会点鐘

ニコニコBOX:
鴻野君、坂口君、向君

向君よりひと言
「料理の美味しさで
写し忘れちゃいました」

～<花見例会～ 親睦担当: 釜井 文雄君

おなかへったわあ
早く美味しい料理を♪



5月の連絡事項

- 11日(月) 「あいさつ運動」
- 14日(木) クラブフォーラム
- 16日(土) 七尾6クラブゴルフ大会
- 21日(木) 酒谷G補佐訪問
- 28日(木) 地区協議会の報告会、その他
- 30日(土) 第3分区親睦ゴルフコンペ

友好クラブ：敦賀西ロータリークラブ (2650地区)
交流クラブ：富来ロータリークラブ (2610地区)

四つのテスト
THE FOUR WAY TEST
言動はこれに照らして
of the things we think, say or do —
I 真実かどうか
II みんなに公平か
III 好意と友情を深めるか
IV みんなのためになるかどうか

創立 昭和48年5月6日

例会日／毎週木曜日
12:30～13:30
例会場／中島市民センター3階

【ニコニコBOX】 4月の投函額 10,000円
計 214,500円

今月のMake upメンバー

1回 岩城君

とざいの主とがんこばば
鴻野俊雄会長の
民話シリーズ
その9

塙津と笠師南側との境に土西といふ地名のところがあります。昔々、そのたえ坂に、ひとり者の老婆が住んでいました。とてもがんばり気の強い婆さんでした。他人と口論しても絶対自分の言うことを曲げない強い気性の持ち主だった。近所の子どもたちでさえ「がんばば」と呼んでいました。その頃、この地の奥、まん谷に大きくなつてあります。そこには大きな主が住んでいると村人たちがおそれていました。何しろ毎夜四ツから四ツ半(午後十時)になると付近の田んぼへ出て遊んでもらうと噂っていました。だから誰も怖くて近づくことはもとより、五ツを過ぎると大人も子どもも外に出歩く人はいませんでした。もとより主の正体を見た人は誰もいませんでした。その噂を誰に聞くともなく耳にしたがんばばは、その激しい気性と物珍しさから「主の正体を見届けてやる」と近所の人々に宣言した。

「ばあば、あとでどうなても知らんぞ」という近所の忠告にも耳を貸さず、日の暮れるのを待つて、土西の激しい気性と物珍しさから「主の正体を見届けてやる」と近所の人々に宣言した。

「まあ、このばああが主のまま(正体)を見届けてやる。主がおるなら出ていい!」と、仁王立ちになつた老婆が池に向かつて叫んだ。

「まあ、このばああが主のまま(正体)を見届けてやる。主がおるなら出ていい!」と、仁王立ちになつた老婆が池に向かつて叫んだ。

池の面にしわがれ声が響き渡つた。静かな水面がにわかにさわめき、大きな大蛇が鎌首をもたげて現れた。稻妻が走り風を呼び雷鳴と共に大雨が降ってきた。

「我々は、この土西の主だ。お前に正体を見られた以上生かしては帰せぬわ。ばああひと呑みにしてくれん」大蛇は池を泳いでばあに襲い掛かりました。いかながんばばはも恐ろしさにガタガタ震え今まで口まで口で逃げ帰りましたが、途中でついに息が切れ死んでしまいました。

現在笠師の旧国道沿いに忠魂碑があり、その近くに「ばば田」というところがあります。がんこばあさんの息をひきとつた場所だと言いまして。百年ほど前にその付近で、婆さんの立つて居る姿を見て、気のいい娘がいるのをうながす。部落の人たちは主を怒らせはならないけど、でもどんな干ばつの時でも立樋の上から七尺八寸(二・四メートル)のところまで水を残すしきたりになっています。大蛇が遊ぶ田の水を残すためです。

今でも小さな子どもたちが、やんちゃをこねて泣くと、親たちは「とざいの主にやるぞ」と言って黙らせます。とざいのつみは今でも青々として水をたたえ、今はも主が現れそうな不気味さがあります。

いろいろ火より引用